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G i u s y
M u c h e t t i

G n u t t i

“Catalina de Austria
es la hija que nunca

he tenido” 

La entrevista de 
portada de este 
mes de Escaparate 

es todo un terremoto. Imparable, 
inagotable, pero tremendamente 
adorable. Giusy Muchetti es una 
de esas personas que no pasan 
de largo por la vida de quien se 
tropieza con ella. Durante un in-
olvidable viaje por Italia a través 
de sus casas y su entorno hemos 
conocido a una señora con una 
vida rica, muy rica, en vivencias, 
en triunfos, en contratiempos, 
pero su vitalidad y genialidad la 
han hecho llegar a una madurez 
con una juventud bárbara. 

  Por Mario Niebla del Toro
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Vive a caballo entre Mónaco, Francia, Italia y Suiza, ¿de 
dónde es Giusy Gnutti?

Me siento muy italiana. Soy por parte de madre de una 
familia que tiene dieciséis siglos, una familia muy impor-
tante. Me siento sobre todo italiana, pero viviendo en el 
mundo como una gitana. Como una gitana “gipsy”, no 
una de lujo (risas).

¿Qué papel tiene la familia en su vida?

Es muy extraño lo que te voy a responder, porque a mí 
me han enseñado que el peso de la familia es muy impor-

tante y que naces con una especia de misión que tienes 
que llevar hacia delante en la vida. Sin embargo, ocurre 
que un día te das cuenta que ya no es así. No obstante, 
existe esta base de solidez recibida por mi familia por las 
cuáles yo me siento muy responsable de los míos y a los 
que considero mis amigos.

¿Cómo fue su infancia en el Palacio de La Breda?

Mis primeros años por desgracia, no conocí a mi madre. 
Cuando nací mi madre estaba muy enferma. Después de 
la guerra, éramos dos niñas que nos criamos con “nanis”. 
No la recuerdo muy bien. El resto de mi infancia transcu-

Casada con el Conde Seco de Aragona y en segundas nupcias con el internacional ingeniero industrial Vi-
cenzo Gnutti, vive en la actualidad una bonita historia de amor con un gran señor, Gino Seguso, heredero 
de la más antigua fábrica de cristal de Murano de Venecia. Giusy adora a su hijo, Maximiliano, casado con 
la Archiduquesa de Austria, Catalina de Habsburgo- Lorena, a los que adora. Abuela atípica, pujante cons-
tructora e incansable viajera es nuestra entrevista de julio. Un placer
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rrió tranquilamente. Mi padre era muy severo y estricto, 
mi madre también. Mi hermana no vivió conmigo, vivía 
con su abuela materna y yo con mis padres. 

¿Cómo era la educación que recibieron en aquel ambien-
te tan distinguido?

Muy estricta, muy, muy estricta, con unas bases muy 
arraigadas y muy severa. Era una mentalidad completa-
mente distinta a la de ahora.

¿Qué significado guarda para usted pertenecer a una de 
las familias más antiguas de Italia?

Significa que tienes que portarte bien, comportarte ade-
cuadamente y que debes dar un ejemplo a los demás. Es 
una gran responsabilidad. No puedes actuar como todo 
el mundo. ¿No? Eso es la vida, eso es lo que me han ense-
ñado. Eso es lo que corresponde a esas bases sólidas. Son 
cosas que tienes dentro de ti y que no puedes cambiar.

¿Quién es Máximiliano?

Maximiliano es mi hijo único y al que adoro. Él significa 
mi futuro, mi esperanza y que hemos querido tanto. Es un 
niño muy, muy,  querido. Es una prolongación mía, debe 
serlo, claro. No mía porque me pertenece, sino porque él 
es una prolongación de nosotros, de nuestra familia, de  
donde ha nacido, como lo serán sus hijos también. Aun-
que, claro, ellos son más modernos, los tiempos cambian. 

¿Cómo es la abuela Giusy?

Adoro a mis nietos pero por desgracia los veo muy poco, 
porque viven en otro país. A veces soy una abuela típica 

“Mi vida ha sido realmente 
toda entera de película” 



8 Escaparate

y otras mucho más moderna. No sólo me llaman abuela, 
sino que me llaman “nonina” (abuelita). Cuando nació el 
primero de mis nietos, Constantino, en seguida me lla-
mó “nonina” que, la verdad, no es muy “chic” (risas). No 
es muy “chic”, pero si el niño me llama así ese debe ser 
mi nombre, porque deben respetar los demás su manera 
de expresarse y su persona-
lidad.

¿Cómo es la Archiduquesa 
Catalina de Austria como 
nuera?

Fantástica, divina, es una nuera fantástica y para mí es 
como una hija. Es la hija que nunca he tenido. 

Se ha casado dos veces y ahora Gino Seguso es su caba-
lleroso compañero de viaje, ¿hasta cuándo se puede creer 
en el amor? 

Me he casado dos veces y ¿sabes por qué? porque en las 

viejas familias había costumbre de casarse entre ellas y el 
primero pertenecía a una de ellas. Sin embargo mi padre 
era de familia burguesa. Eso mi abuela no lo soportaba. 
Mi abuela ni siquiera saludaba a los burgueses. Nosotros 
teníamos un palacio con una galería muy larga y mi abue-
la se sentaba para ver a la gente caminar pero sin tratarlas. 

Después me divorcié y viví en 
Bélgica durante siete años y 
me casé por segunda vez con 
un hombre que tenía dieci-
nueve años más que yo y que 
era un gran industrial a nivel 

mundial Vicenzo Gnutti. Su apellido da nombre todavía 
a muchas barras de latón en el mundo de la siderurgia: las 
Barras Gnutti. Él adoptó a mi hijo Maximiliano que na-
ció de mi matrimonio con el conde Seco de Aragona. Es 
una familia muy importante que emparentó con la fami-
lia imperial de Constantinopla y por eso el escudo de los 
Seco de Aragona tiene el manto de armiño. En el amor se 
puede creer siempre y cuando se trabaje muchísimo en el 
camino del amor. Para tener una relación como la del pri-
mer día, con entusiasmo. Nosotros somos muy diversos, 
él es veneciano y yo soy lombarda, él es más tranquilo y 
yo más nerviosa,  y eso me impide recrear cada día más 
que una nueva historia.

¿Cuál es el verdadero lujo?

El verdadero lujo es estar bien de salud, tener un poco 
de dinero y estar contento con lo que uno tiene. Eso es el 
gran lujo.

Y luego las joyas...

Bueno, pero eso ya lo tenemos... (risas) y dar felicidad a 
las demás personas. Tú tienes que hacer feliz a los que no 
lo son.

Su vida es de película y puede decirse sin dudarlo que es 
una mujer muy afortunada, en los negocios, en el amor... 
¿Se siente feliz con su vida?

Mi vida ha sido realmente toda entera de película, no en 
parte. He tenido una vida muy difícil pero he tenido de 
todo. Pero siempre trabajando muchísimo y siempre con 
un balance positivo porque cuando eres alguien positivo 
la vida te suele traer positividad. 

Es una triunfadora en el mundo empresarial, ¿nunca pen-
só llevar una vida de señora tradicional en su casa y en 
torno a su familia?

Cuando tenía cinco o seis años yo quería ser actriz de 
cine. Un día en el colegio de monjas me caí al suelo y una 
de ellas me dijo “¡pobrecita!”. Años después mi hermana 
Clelia me preguntó “¿no recuerdas lo que contestaste a la 
monja cuando te dijo ¡pobrecita!?”. Y me recordó: “Po-
brecita será usted, porque yo soy rica”. Ella era pobre y 
yo era rica. Piensa que yo tenía seis o siete años y yo ya 
sabía que iba a vivir una vida loca, una vida increíble, o 
en París o en Venecia. Siempre he vivido en las casas más 
bonitas como la que conoces de Brescia en Panorámica o 

“Me siento sobre todo 
italiana, pero viviendo 
en el mundo como una 

gitana. Como una gitana 
gipsy, no una de lujo”

“Mi abuela ni siquiera 
saludaba a los burgueses”
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los otros palacios de la familia. Siempre he vivido en las 
casas más bonitas, porque tú no sabes en los palacios que 
he vivido...

¿Cómo es su día a día?

Me levanto muy temprano y trabajamos todo el día (ri-
sas). Hasta los sábados y domingos si se tercia (sonríe). 
Sí y mi felicidad es una felicidad que me construyo inter-
namente día a día.

¿Se siente realizada?

Sí, por lo que he logrado, incluso en momentos de crisis.

¿Le da miedo algo?

No, porque si me tuviera que morir ahora mismo... he he-
cho tanto... que estoy muy serena.

¿Qué le hace sufrir?

La falsedad, cuando las personas no me dicen la verdad 
me hacen sufrir mucho. No puedo soportar a una perso-
na que sea falsa.

¿Se ha sentido decepcionada alguna vez?

Muchas veces, pero no es importante. Es bueno para cre-
cer y para entender la vida.

¿Qué espera de la vida?

Tener salud y cabeza.

¿Tiene algún secreto que me pueda contar?

No, porque soy un libro abierto
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¿UN LIBRO?

Donde caen los ángeles de Joan Veren.

¿UN COLOR?

El azul, el naranja, dos colores.

¿UN DÍA?

El día del nacimiento de Maximiliano. Me gustan siem-
pre los día 5, porque mi madre antes de morir me dijo 
“Acuérdate del día 5” y murió el día 5.

¿UNA PELÍCULA?

Cualquiera de Fellini.

¿UN PLATO?

Roast beef.

¿UNA CIUDAD?

Roma, porque a cada paso que das en Roma sientes la 
antigüedad.

¿UN LUGAR?

La Polinesia, bellísima.

¿UN PERSONAJE HISTÓRICO?

El Emperador Carlos V.

¿UNA FRASE?

Presto su, andiamo! (¡Venga, arriba, vamos!)

PERFIL
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ABADES BENACAZÓN, PEQUEÑO GRAN LUJO
En estos días grises uno tiene que 
trabajar por su felicidad apoyado 
en el positivismo. Dicen los analistas 
de nuestra mente que la felicidad 
brota de nosotros mismos y sólo en 
nosotros está el ser o no ser feliz. El 
positivismo, relativizar, la lucha y el 
pragmatismo nos puede ayudar 
bastante en ese sentido. En estos 
momentos de los pequeños lujos, 
las pequeñas concesiones pueden 
arrimar leña a esa candela de la fe-
licidad en tiempos del cólera como 
los nuestros donde, excepto la fe y 
las ideas, casi todo está en crisis. 
Un fin de semana de estos que no 
tenían mucha perspectiva decidí 
darme un pequeño lujo en Abades 
Benacazón, a un salto de Sevilla. El 
Spa, sus masajes, la buena cocina 
y la tranquilidad me hicieron vivir 

un fin de semana como el que no 
quiere la cosa de los que suman en 
nuestra mente y espíritu. Reflexionar 
y descansar eran más que suficien-
tes alicientes para acudir invitado 
por el Grupo Abades. Propiedad de 
los incansables hermanos Martín 
Arjona refuerza su negocio hotele-
ro tras incorporar el Andalusí ParK, 
insertado dentro de su proyecto de 
expansión hotelera.  La compañía 
granadina se ha hecho con la ges-
tión por 20 años del hotel, situado a 
pie de la autovía A-49 a la altura de 
Benacazón (Sevilla). Este estableci-
miento —de cuatro estrellas y 200 
habitaciones— se destina preferen-
temente al sector de negocios, por 
lo que incluirá servicios para la cele-
bración de eventos y catering. Bajo 
el nombre de Abades Benacazón 

en un futuro próximo se someterá 
a una reforma integral para mejo-
rar sus instalaciones. Grupo Abades 
que nació en los años cincuenta 
del siglo veinte, de la mano de un 
ejemplar currante Francisco Martín 
López, presidente de la compañía, 
y que inició su andadura empresa-
rial con la apertura de un modesto 
bar ofrece hoy día un tropel de po-
sibilidades desde el sector hotelero, 
hostelero y servicios que crea intere-
santes sinergias que bien gestiona-
do, como de ello dan testimonio los 
hermanos Martín, ofrece un amplio 
e interesante abanico para usted, 
los suyos y sus negocios. Hágame 
caso y pruebe el Abades Benaca-
zón y se acordará de estas líneas. 
¡Disfrute lo que le dejen!

Mario Niebla del Toro

Autovía de Sevilla-Huelva Km.16,  Benacazón
 Sevilla - España

www.abadesbenacazon.com
 955 705 600

reservasbenacazon@abades.com
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Reyes de 
la Lastra

autora del cartel de las carreras de 
caballos de sanlúcar de barrameda 

2013

Tres purasangres, galopan-
do a lomos de la bajamar 
sanluqueña, cuando el Sol 

se dispone a abandonar la tarde para dar 
paso a la festiva noche de los palcos es la 
imagen que la sevillana Reyes de la Lastra 
ha escogido para ser el cartel anunciador 
de las históricas Carreras de Caballos de 
Sanlúcar de Barrameda, consideradas de 
Interés Turístico Internacional. Esta es la 
excusa para entrevistar a esta gran pin-
tora retratista que a sus espaldas porta 
galardones de pintura de ámbito nacio-
nal. En estos momentos ultima el retrato 
del académico Manolo González, ex pre-
sidente  de la Real Academia de Buenas 
Letras de Sevilla, institución creada en el 
comienzo del siglo XVIII. Madre de An-
tonio y Lola, compagina a la mujer y a la 
artista fluyendo por Sevilla, a la que ama 
y padece, pero a la que su otro arte, el 
de saber vivir, le ha cogido el punto y el 
sitio, como los grandes del Toreo al toro. 
Reyes es pura. A continuación le brinda-
mos unas pinceladas de su oratoria, que 
tampoco es mala... 

  Por Mario Niebla del Toro

POR LAS 
CALLEJUELAS

Fotografías de Aníbal González
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¿Qué es el arte?

El arte es la capacidad de emocionar, en todos los esta-
díos del arte. Si no te emociona verdaderamente no es 
arte.

¿Cómo se vive por amor al arte?

¡Uf! (risas). Te 
tiene que apa-
sionar... Es bue-
no y es malo, 
porque es un 
bicho que se te 
mete dentro y 
que no lo puedes remediar. Hay veces que te entran ganas 
de tirar la toalla, porque a veces es muy complicado, pero 
es apasionante. Esta vida es muy inestable. Tiene muchos 
picos, con unas épocas fantásticas y otras que no y luego, 
además, tú mismo te cuestionas muchas veces lo que es-
tás haciendo. Si eso debe ser así... Esto es una obsesión.

¿Ha deshechado muchos borradores?

Sí señor.  Al principio, sobre todo, un cuadro que empe-
zaba acababa siendo cuatro cuadros, uno encima de otro. 
Por eso es bueno dejar a los cuadros respirar, porque lue-
go y en ocasiones no los ves tan mal. La más crítica con-
migo misma soy yo sin duda.

¿Vende lo que pinta o pinta lo 
que vende?

Bueno, hay de todo. A mí me encanta el encargo y el re-
trato de encargo. En la sociedad todavía queda el concep-
to romántico del artista, que es del  XIX. Antiguamente 
todos los artistas pintaban por encargos, les gustara o no 
les gustara. No hubiéramos tenido ni un Velázquez, ni 
un Goya, ni un Rubens, ni un Zurbarán, ni una Capilla 
Sixtina. A Miguel Ángel lo obliga a pintarla el Papa Julio 
II. A Miguel Ángel se lo llevan incluso encarcelado para 

pintar la Sixtina, porque no quería realizar ese encargo. 
Luego llega el concepto romántico del artista, donde es 
un bohemio, atormentado, que hace lo que le da la gana, 
incomprendido... Yo me quedo con los otros, porque lo 
que hay que hacer es trabajar, poniéndole toda la pasión, 
ilusionándote, haciéndolo lo mejor que puedas. Si tú no 
te emocionas con tu trabajo, no ilusionarás nunca al es-
pectador. 

¿Quedan bohe-
mios?

Hay dos tipos. 
El bohemio que 
no trabaja o que 

no aprende bien el oficio y se queja de su mala suerte, 
aunque es verdad que la suerte existe y es un componen-
te importante, pero que te coja trabajando que es el otro 
tipo de bohemio, el que trabaja.  

¿Te consideras una pintora bohemia o burguesa?

Yo no sé ni cómo soy... (risas). ¿Burguesa? difícilmente se 
me puede enclavar como pintora burguesa, aunque por 
mi aspecto pueda parecerlo. A mí me gusta estar con la 
gente, por eso me gusta tanto el retrato. Me apasiona el 
ser humano, lo diferentes que somos y las calidades  que 
hay de piel, de tonos, de comportamientos... Me da igual 
que sea de un palacio o una gitana canastera. Cada perso-

na es única.

¿De qué estilo te consideras 
como pintora?

Yo soy naturalista, soy figurativa. Hay una frase de Bel-
monte que me encanta cuando le dicen que su toreo es 
clásico y el responde que le encanta que así lo piensen, 
porque lo clásico nunca pasa de moda. No estoy yo tam-
poco pendiente de las modas. Me gusta estar informada 
de lo que pasa a mi alrededor, incluso he participado en 
videocreaciones, con colegas en instalaciones, en exposi-

“El arte es una obsesión”

“Sevilla parece una ciudad muy abierta
pero es una ciudad muy cerrada”
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ción colectivas, conviviendo con otras disciplinas, pero 
a mí lo que más me gusta es la pintura y, en concreto el 
retrato.

¿Cómo se compagina ser madre y artista?

(Sonríe). Pues complicado, muy complicado. Ya mis hi-
jos son mayores, Antonio y Lola, pero cuando ellos eran 
pequeños creían que era un entretenimiento, no una 
profesión. Me interrumpían constantemente. Tuve que 
sacar el estudio de casa, con sus ventajas e inconvenien-
tes. Cuando pintas en casa pintas cuando y como quieres, 
porque pintar es 
muy solitario. El 
hecho de tener-
lo fuera sí que te 
permite recibir a 
la gente en el es-
tudio... es otra historia. Cuando mis hijos empezaron a 
entender que esto era serio, empecé a ganar premios na-
cionales de pintura. Me dejaron hacer (sonríe).

¿Cómo ve Reyes de la Lastra las centenarias carreras de 
caballos de Sanlúcar de Barrameda? 

Es todo un lujo y además las debemos agradecer a la gen-
te que se ocupa y preocupa de eso, tanto la Sociedad de 
Carreras de Caballos, como los criadores, como todos 
los que la hacen posible. Es un lujo que le recomiendo 
a cualquiera nada más que por el espectáculo. La salida 

desde Bajo Guía, con el Coto de Doñana de fondo, con 
ese paisaje maravilloso... Eso ya en sí es un cuadro. En-
cima con caballos de pura raza corriendo. Tiene unas 
horas muy bonitas de pintar, pero justo en la puesta de 
Sol... que es el momento que he escogido para el cartel. 
Es apasionante. 

Es un momento muy característico en el que muere la tar-
de y comienza la fiesta, con los caballos en la marea baja...

Exacto.

¿Cómo pintaría 
en un sólo cua-
dro a Sanlúcar 
de Barrameda?

Sanlúcar es que 
tiene muchos rincones. Es una ciudad muy antigua, con 
una arquitectura fantástica, como es el caso del Palacio 
de Medina-Sidonia, sus vistas panorámicas, espectacu-
lar.  Se unen muchas perspectivas de paisajes: el vino, las 
plazas, sus gentes... Sanlúcar es un sitio muy especial y, 
dentro de la provincia de Cádiz, es muy sevillano. 

¿Y Sevilla?

Sevilla es una ciudad que me apasiona. Es la ciudad en la 
que vivo, la siento, la quiero y es también la ciudad que 
padezco. Hay veinte mil rincones... El Río, el Alcázar, la 

“ Si tú no te emocionas con tu trabajo,
no ilusionarás nunca al espectador” 
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Catedral, los conventos...

Sevilla es entonces una buena fuente de inspiración...

Siempre lo ha sido y ha dado a grandes artistas a lo largo 
de toda la historia.

¿Por qué la padece?

Porque Sevilla es Sevilla, ¿eh? (risas). Sevilla parece una 
ciudad muy abierta pero es una ciudad muy cerrada. Va 
por zonas, por núcleos... Yo por como soy me muevo por 
todos los ambientes pero no es lo normal. La gente en Se-
villa se etiqueta a sí misma y te etiquetan. 

¿Qué colores tiene la vida de Reyes de la Lastra?

Sobre todo, el rojo. Es mi color y todas las gamas del rojo.

¿Qué colores usa para su vida?

Los colores fuertes. Ya me gustaría usar más los colores 
pasteles... (sonríe). Pero mi carácter es de colores puros. 
En cambio, a la hora de pintar uso muchos pasteles, mu-
chas veladuras...  con lo cual cuando estoy pintando mi 
carácter se amansa (risas).

¿Qué tiene la vida de pintura?

Pues la vida, dependiendo del observador. Influye la cul-
tura donde te hayas  criado, donde hayas vivido y lo que 
te hayas cultivado. Si te has cultivado y te has preocupado 
por crecer, disfrutas más de las cosas y lo harás profunda-
mente. Yo creo que es una suerte saber apreciar la sensi-
bilidad de las cosas y no quedarte siempre en la primera 
lista. Eso es un bien que el que lo tiene y lo aprovecha... El 
simple olor a azahar, una música, veinte mil cosas con las 
que convivimos y que pueden hacer que un día sea mara-
villoso y eso además es gratis. 

La sensibilidad es un alma de doble filo, porque al ser 
sensible, también se es a las agresiones externas...

“Hay que ser pragmático
y ser feliz en la medida

de lo posible”
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Pues sí, pero llega un momento que la edad te hace ver 
las cosas con una cierta distancia. Cuando eres más joven 
te lo tomas todo a la tremenda y luego te das cuenta que 
todo es relativo. La botella siempre puede estar medio 
llena y medio vacía y para mí siempre está medio llena. 
Siempre hay que ser pragmático y ser feliz en la medida 
de lo posible. Tenemos que disfrutar de la vida que es un 
don de Dios y vamos a aprovecharla porque lo que dure 
duró. 

¿Qué hubiese sido si no hubiese sido pintora?

Hubiese sido pintora (risas).

¿Qué espera de la vida?

Todo, todo lo que venga y además estoy abierta a todo. 
A mí la rutina me mata. Me encanta que la vida cambie 
todos los días y si no tú puedes hacer que cambie. Puedes 
tener la intención al menos. La ley de la atracción es cier-
ta. Si hay algo en lo que crees y cargas todas las baterías 
para que ocurra, tarde o temprano, llegará y si no llegará 
otra cosa que con el tiempo verás que es mejor. En este 
estado que vivimos de crisis profunda y de desaliento ge-
neralizado y en un departamento constante de quejas... 
que no es que no sea así pero hay que mirar para arriba y 
tirar para adelante. Hacer cosas, ser creativo...

Porque las ideas y la inspiración no están en crisis...

Esas nunca lo están. A la hora de ser artista es cierto que 
se tienen momentos de desencuentro contigo mismo, 
pero si te pones a trabajar te acabas encontrando. No lo 
harás quejándote en el concepto de bohemio que existe, 
que es más burgués... (risas)

¿Cuál será su obra cumbre?

Pues espero que tenga que venir y que vengan muchas 
cumbres y que sea una ancianita y estar pintando lo que 
me gusta que es lo que me da vida. Agradecimientos al Restaurante Manolo León
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Espejo
Por Marita Benítez 
espejodesevilla@escaparatedesevilla.com

BARBADILLO DELEITA POR
TERCER AÑO CON SUS JORNADAS 

GASTRONÓMICAS “COCINA DEL MAR”

[1]

[2] [3]

|1| Foto de familia de 
los chefs participan-
tes en las jornadas. De 
izquierda a derecha: 
Carlos Caballero, José 
Carlos García, Ricard 
Camarena, Mario Ríos, 
Curro Noriega y Alber-
to Ferruz. |2| Juan Ro-
bles, José Francisco 
Mayo y José Antonio 
Zaiño. |3| El propietario 
del restaurante  Aje-
drez, José Luis Gil, jun-
to a la chef del Ajedrez, 
Ana Páez.
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[4] [5]

[6] [7]

[8]

|4| El equipo organizador de Bar-
badillo: Toni Sánchez, del departa-
mento comercial de las bodegas; 
la directora de Márketing, Sofía 
Martín-Vázquez y el presidente, 
Manuel Barbadillo. |5| José Melero, 
Lidia Melero y José María Vázquez. 
|6| Toni Araujo, Antonio Ramírez y 
César Gordillo. |7| Rafael de la Cruz 
con Antonio Barbadillo padre e hijo. 
|8| Francisco Chulian, Mayca Barre-
ro, Encarna Lozano, Pepi Relinque, 
Manuela Mulero y Pepi Narváez.
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[1] [2]

[3] [4]

[5]

CÓCTEL DE CLAUSURA DEL SHOWROOM DE LA FIRMA ROCÍO
ORTEGA EN EL RESTAURANTE EL ANZUELO DE PUERTO SHERRY

|1| El gerente de la firma, José Luis Blas-
co; con los socios de la firma: Rocío 
Ortega y Óscar Blasco. |2|  Rocío Orte-
ga, Natalia Trueba y la RR.PP. de Puerto 
Sherry, Cinta Márquez.  |3| Manolo Gar-
cía de Veas, Rafa Marín y Francisco Ca-
sanova. |4| Olga Gómez, Mayte Gómez, 
Mili Rodríguez, Beatriz García de Veas y 
Josefina Villar. |5| Julio García, May Ro-
mero, Manuela Gracia, Victoria Macías 
y Daniel Caro
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[6] [7]

[8]

[9]

|6| Ana Ruiz, Silvia Gu-
tiérrez, Isabel Casas y 
Rocío Ortega. |7|  Ma-
ribel Martín, Zipi Gutié-
rrez, Ángeles Herrera 
y Juan Carlos Balen-
ciaga.  |8| El RR.PP. del 
Restaurante Oriza, 
Arístides Bermejo; Mi-
riam Gutiérrez, Rosario 
Sierra, Rocío Ortega, 
Maribel Zerpa y Lola 
León. |9| El director 
del Hotel Inglaterra, 
Manuel Otero; Rocío 
Ortega, José Ramón 
Álvarez-Dardet, Coral 
Álvarez- Dardet, José 
Luis Valdés y José Luis 
Caballero.
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ALMUERZO CON EL TRIUNVIRATO
DEL NUEVO ORIZA

Se está convirtiendo en un ceremonial sencillo pero 
exquisito muy presente en el último tiempo en mi 
agenda. Señalado en ella con colores flúor tan de 
moda en esta locura ochentera que invade nuestros 
escaparates, acudí a almorzar al Restaurante Oriza, 
invitado por don Gonzalo Hidalgo Argüeso. Esta vez 
acompañado de sus escuderos al frente de este res-
taurante de referencia en España, mi amigo Arísti-
des Bermejo y Raimundo Anido, viejo conocido por 
mi afición a la buena mesa. Al llegar con mi cuartito 
de hora tarde que con muy mal gusto acostumbro, el 
clima perfecto me abrazó y, tras él el triunvirato con 
el que compartiría mesa y charla durante un medio-
día fabuloso. Hasta el clima en Oriza está modulado, 
porque a usted le habrá pasado como a mí, que pasa 
un frío en estos días de bochorno en algunos restau-
rantes, más afanados en resfriar que en refrescar. Mi 
zumo de tomate preparado lo deseché esta vez por 
una rica limonada, copiando a mi anfitrión. Los es-
párragos blancos con vinagreta de tomate y el jamón 
cortado con precisión alemana fueron los entrantes. 
No faltaron las clásicas chistorritas fritas que por mi 
dieta sólo disfruté viéndolas reposando sobre su plato 
blanco nuclear. Don Gonzalo optó por los chipirones 
en su tinta con arroz blanco, yo opté por el steak tartar, 
pues sigo pensando que es uno de los mejores restau-
rantes de España para tomarlo. Servido en sala, con el 
toque de pique que me gusta, ni más ni menos. Para 
entonces ya hizo su entrada el buen tinto, valiéndo-
nos de la rica carta de este emblemático restaurante. 
Me quedé con las ganas de tomar las clásicas alubias 
rojas de “Deba”, con berza y chorizo, pero no preten-

día llegar al cólico. No deje de pedirlas... Exquisitas. 
No se puede obviar el bogavante asado, servido con 
crema de calabacín y un toque de mostaza de grano; 
el medallón de rape a la “Americana” con mejillones 
picantitos, el lenguado en filetes con puré de patatas y 
salsa de azafrán, la merluza a la “Ondarresa” con refri-
to de ajos, el tronco de bacalao Pil-Pil  con piperada 
y crema suave de azafrán, la lubina pochada con salsa 
pimienta verde, la merluza frita con chipirones en su 
tinta, el pez espada – aguja blanca - en su jugo o el clá-
sico txangurro a la Donostiarra. Durante el almuerzo, 
inevitable hablar de Sanlúcar de Barrameda, ciudad 
y pasión que compartimos don Gonzalo, sanluqueño 
de nacimiento, y yo, sanluqueño por devoción. Entre 
tanto, Arístides y Raimundo me contaban las acciones 
que en este nuevo periodo de Oriza, el Nuevo Oriza, 
van a celebrar relanzando más si cabe esta señera casa 
de comidas. Si es usted más de carnes, su carta ofrece, 
entre otros platos,  los escalopes de foie a la parrilla 
con salsa de uvas, los riñoncitos de cordero lechal a la 
plancha con pisto, el magret de pato a la pimienta ver-
de, la paletilla de cordero lechal –deshuesada-   con 
brotes de ensalada verde o el villagodio “poco hecho” 
con patatas fritas. Llegó el postre y yo pensando en 
la operación bañador silbé desconsoladamente, abste-
niéndome. Un festín de lujo fue el que me dieron mis 
amigos de Oriza. Como para no usar buenos rotulado-
res a la hora de anotar en mi agenda,  para que no se 
me pase mi cita con ellos, cada vez que descuelgan el 
teléfono para invitarme.
 

Por Mario Niebla del Toro

i

NUESTRA RECOMENDACIÓN
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PRESENTACIÓN DEL CARTEL 
ANUNCIADOR DE LAS CARRERAS 
DE CABALLOS DE SANLÚCAR  DE 

BARRAMEDA 2013 EN LA
BODEGA HIDALGO LA GITANA

|1| La autora del cartel, la pintora Reyes de la Lastra y el pre-
sidente de la Sociedad de Carreras de Caballos de Sanlúcar 
de Barrameda, Rafael Hidalgo; posan junto a la obra origi-
nal. |2| El gerente de la Sociedad, Hermenegildo Mergelina, 
Ángel García y Antonio Gavilán. |3| Javier Hidalgo con Bel-
trán Domecq. |4| Miguel Ángel Pascual, Lola Gámez, Amelia 
Mendizábal, Javier Sáenz y Wilfried Manken.

[1]

[2]

[3]

[4]
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Espejo
Por Anibal González Pinto 
espejodesevilla@escaparatedesevilla.com

[1] [2]

[3]

[4]

PRESENTACIÓN DEL CARTEL DE LAS CARRERAS DE
CABALLOS DE SANLÚCAR DE BARRAMEDA 2013

EN LA REAL MAESTRANZA DE SEVILLA

|1| Rafael Hidalgo, presidente de la Sociedad de Carreras; con la autora del car-
tel, Reyes de La Lastra. |2|  Manuel María Flores, Toni Benítez y Ana Feu.  |3| Fá-
tima Bermúdez, Carmen Velasco, Rosa Muñoz, Milagros Carrero, Carmen Igle-
sias y Rosa Mar Prieto-Castro. |4| Reyes de la Lastra, junto al cartel anunciador 
de las carreras de caballos realizado por ella.
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[5] [6] [7]

[8] [9]

[10] [11]

|5| Francisco Pera, Rafael Rivas y Pepe Conde. |6|  Manuel González-Barba, Beatríz García y Fernando Seco.  |7| Eduardo 
Rodríguez, David Hidalgo y Francisco O´kean. |8| Ana Feu, Toni Benítez y Reyes de la Lastra, junto al cartel de las carreras 
de caballos. |9| Fátima Bermúdez, Rosa Mar Prieto-Castro, con su hjo y nuera.  |10| El director del Consorcio de Turismo de 
Sevilla, Antonio Castaño; la autora del cartel, Reyes de La Lastra; Santiago de León Domeq, el presidente de la Sociedad de 
Carreras de Caballos de Sanlúcar de Barrameda, Rafael Hidalgo; y el delegado de Turismo del Ayuntamiento de  Sanlúcar 
de Barrameda, Antonio Reyes.  |11| Juan Puerta, Fernando Piñar, Domingo González, José Antonio López Arzás y Jesús 
Gómez Millán.
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FIESTA DE LA JOYERÍA
SUÁREZ EN EL REAL

CLUB DE PINEDA

|1| Gabriel Suárez, Cari Lapique y Fernando Murube. |2| La 
Marquesa del Saltillo, Cari Lapique y Ana Abascal. |3| Lolina  
y Memé Álvarez de la Campa y Miriam Núñez. |4| Ana More-
no, Asunción Marín y Carmen Villavicencio.

[1]

[2]

[3]

[4]
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|5| Gabrile Suárez, Ana Serrano, Cari Lapique y José Antonio 
García de Tejada. |6| Teresa Viguera, Marta García, Rocío 
Fernández y María Luisa Gallán. |7| Mercedes Parladé, Blan-
ca Medina, Ignacio Porres y Mónica Gutiérrez. |8| Miguel Án-
gel Trelles, Pilar Burgos, Carolina Martín y Javier Ortiz.

[5]

[6]

[7]

[8]
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[5]

[1]

[2]

[3] [4]

[6]

INAUGURACIÓN  DE LA TEMPORADA
DE VERANO EN LA RAZA

|1| Aspecto que presentaba la terraza. |2|  Pedro Sánchez-Cuesta, Amador Sánchez y Carmen Danta.  |3| Eduardo Escobar, 
Luis Huertas,  María Cortés, Alfonso Cortés, Marta Galán , Cristina Aguado, Carmen Lastra, Álvaro Fernández de Villavicencio, 
Pilar Blasco y Lucía García.. |4| Carmen Gavira,Maite Gómez,  Rocío Pérez Martín y María Rodríguez.  |5| Victoria Vázquez, 
Pedro Montaño, Fátima Montelongo,  Julia Montelongo y Juan Luis Wic. |6| Pedro Sánchez-Cuesta, el cónsul de Portugal, 
Jorge Monteiro; José Ignacio de Rojas y Manuel Otero.
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[1] [2]

[3]

[4]

|1| Miguel Gallego, Antonio 
Bovis, Ana Romero, Fran-
cisco Bovis, Arsenio León 
y Fernado de Pablo. |2| Ri-
cardo Laguillo, Juan Pérez 
Garramiola, May Rodríguez, 
Manuel Lagares y Miguel 
Gómez de Andrés. |3| Raul 
Lancharro, Aurelio León, En-
rique Carmona, Rosa y Lidia 
Gallego, Ramón Valencia y 
Antonio Martínez. |4| Paco 
Pérez, Lidia Gallego, Miguel 
Gallego, Concha Gamero, 
Mari Carmen Moral, Rosa 
García, Teresa Madero, Je-
sús Martínez, Paco Fernán-
dez y Aurelio León.

“COPA SOLIDARIA” CELEBRADA EN LA
TERRAZA DEL RESTAURANTE RÍO GRANDE
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FIESTA DE INAUGURACIÓN DE LA
CASA DE PEPE GARCÍA DE TEJADA
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|1|

|1|

|5| |6||4|

|3|

|2|

|2|

II TROFEO DE LOS RESTAURANTES COPA LA QUINTA

XIV MEMORIAL ANDRÉS PARLADÉ

|1| Barlovento vs Cancha 2. |2| Hairy Lemon vs Cancha 2. |3| Mario Gómez del Mara Polo 
Team.|4| Mara vs la Quinta.  |5| Hairy Lemon vs Barlovento.  |6| Equipo Mara campeón. 
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|1| Blueye vs Woodchester, partido que cerró la primera jornada. 
|2| Horacio Laprida del Royal Oman.
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|1|

|3|

|2|

|4| |5|

|1| |2|

|4||3|

IX COPA DE JEREZ

XXI TORNEO FUNDADOR ENRIQUE ZOBEL

F
O

T
O

G
R

A
F

ÍA
S

 D
E

 G
o

n
za

lo
 E

tc
h

e
ve

rr
y

F
O

T
O

G
R

A
F

ÍA
S

 D
E

 G
o

n
za

lo
 E

tc
h

e
ve

rr
y

|1| El equipo Sapphire cam-
peón de la IX copa de Jerez. 
|2| Sapphire vs Los Drago-
nes.|3| Sapphire vs San Enri-
que. |4| Matías Garrahan del 
Woodchester. |5| Los Drago-
nes vs Blueye.

|1| El equipo Rosario Polo campeón del torneo del XXI Memorial Fundador Enrique 
Zobel.  |3| El Rosario vs Ayala Polo.  |3| Ayala vs Silex. |3| Ayala Polo vs Dr. A.
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CÓCTEL DE EVENTOS
BODEGAS BARBADILLO OBTIENE 
DIEZ MEDALLAS EN LA EDICIÓN 
2013 DEL INTERNATIONAL WINE 

CHALLENGE

70 NUEVOS GRADUADOS DE
LA ESCUELA SUPERIOR DE
HOSTELERÍA DE SEVILLA SE

INTEGRAN EN EL SECTOR
HOSTELERO INTERNACIONAL

CONCEDIDA A 
JOSÉ LUIS GAR-
CÍA PALACIOS, 

PRESIDENTE DE 
LA CAJA RURAL 
DEL SUR Y DEL 
GRUPO COO-

PERATIVO IBÉ-
RICO, LA GRAN 
CRUZ DEL MÉ-

RITO AGRÍCOLA

Manzanilla en Rama y Palo Cortado Vors han obtenido sen-
das Medallas de Oro en uno de los certámenes más presti-
giosos del panorama internacional.
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